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新しい仲間が増えました！

香川県善通寺琴平倫理法人会

香川県さぬき市倫理法人会

㈱ギフト館ふじむら
㈲エムイー
サロン・ド・ジャルダン
ビジネスサポート㈱
㈱ＳＥＴＯＬＩＶＥ
㈱尾野農園
㈱アムロン第5チーム
亀山建設㈱
深川エクステリア

エイシングカンパニ㈱
㈲サムソン東四国メンテナンス
アセッターズ㈱
㈱プロエンザイム
㈲早蕨
伊藤邦彦
㈲エイド
㈲富士子美容室
プリザーブドフラワーＳＯＲＡ
㈲北口塗装
㈲アートプランニング
㈱コヤマ・システム
㈱ヨネザワ
ラウンジＩＲＯＨＡ
㈲フリート
日新火災海上㈱
日本生命高松南営業部
第一生命保険㈱
尾崎運送㈱
㈱日本トレーディング
日本セイフティー㈱四国支店

㈱黒川建装
㈲中尾自動車
第一生命
㈱クオーレ
㈱小泉自動車工業
大同ガス産業㈱

西村ジョイ㈱志度店
 ㈱ジャパンモールド
 鶴羽釦㈱
 ㈱スバル販売

㈱三福土建
第一生命保険㈱観音寺第一営業オフィス
小野三枝
㈲黒石建材
土田不動産
㈱川上
㈱令和工業
㈱SSG
㈲高瀬工業
㈱西功測量設計
讃岐リース㈱観音寺営業所

㈲前場組
シンコユニ㈱
360°リスクファイナンス事務所
三洋工業㈱高松事務所
ウエハラ食研
寿康商会
三木彩加
㈱ギフト館ふじむら
㈱ダイキアクシス高松支店
宮本社会保険労務士事務所
㈱彩工業
Ｌｏｕｎｇｅ椿

一般社団法人倫理研究所　
香川県倫理法人会

発行：令和元年9月1日  
発行者：広報委員会          
発行所：高松市林町2217-15
tel.087-814-5070 fax.087-814-5071
rinri-k@shikoku.ne.jp 
http://kagawarinri.jimdo.com/

vol.84

ま　ん　で　が　ん　讃　岐

2019/5/1～2019/7/30
香川県丸亀市倫理法人会

香川県高松市倫理法人会

香川県三豊倫理法人会

香川県高松東倫理法人会

香川県坂出市倫理法人会

リフレッシュサロンpeopeo
八十二薫堂
コネクト
ヒーリングサロンセラピア
三誠商事㈲
㈲ささや
㈱コウナン
みらい会計税務事務所
一社）四国ライフエンディング協会
写真百貨
村井建設㈱
うどん県電力㈱
㈱和屋
タツのこキッチン
太陽印刷㈱

香川県高松南倫理法人会

 ダスキン太田支店
 ㈲フルサワ

香川県高松三木倫理法人会

2019.9  September

㈲パブリック
㈲田代商店
㈱エイシン
鵆

開　催　日 会　　　場 行　事　名

9月12日（木）

9月19日（木）

10月19日（土）～ 20日（日）

10月24日（木）

JRホテルクレメント高松

ホテルパールガーデン

香川県青年センター（国分寺）

ホテルマリンパレスさぬき

令和2年度辞令交付式

モーニングセミナー勉強会

後継者倫理塾入塾式　第1回研修

万人幸福の栞解説指導者研修

※日程変更の可能性アリ令和2年度香川県倫理法人会　行事予定一覧

編集後記
今年度の広報委員会は、広報誌の発行もさる事ながら、既存のHPを更にグレードアップ
し、全単会・委員会の活動を支援しながら広範囲にPR活動をして拡充にもつなげられるよ
うな活動をしたいと考えております。また、皆様のご意見もしっかりとお伺いさせていただ
き、明るく楽しく活気ある委員会活動にしたいと思います。                                  広報委員会 香川県倫理法人会

ホームページQRコード

E ditor's note

c o n t e n t s

2-4
令和2年度　香川県倫理法人会 会長挨拶
香川県倫理法人会 各単会 会長挨拶

令和2年度　香川県倫理法人会
役職者運営委員会組織図

研修委員会  「万人幸福の栞」勉強会
朝礼委員会　朝礼シンポジウム
女性委員会  「7人のなでしこ」出張MSスピーチ
青年委員会　ボウリング親睦会
後継者倫理塾　修了式

会長挨拶

5
令和2年度　香川県倫理法人会 地区長挨拶正副地区長挨拶

運営委員会組織図

委員会活動報告
10-12

香川県丸亀市倫理法人会
香川県東かがわ市倫理法人会
香川県高松南倫理法人会
香川県坂出市倫理法人会
香川県高松三木倫理法人会
香川県善通寺琴平倫理法人会

単会活動
13-15

会員交流 会員交流
行事予定
編集後記

6
第19回 四国交流会・ネコ目覚まし時計
令和1年度　目標達成式典
令和2年度　役職者基礎研修

行事報告
7-9

16

Member exchangeMember exchange 会 員 交 流



m a n d e g a n    s a n u k i2 m a n d e g a n    s a n u k i3

　令和2年度、高松市倫理法人会の会長を拝命しまし
た有限会社 岸下タイルの岸下康洋です。今、私たち中
小企業の経営環境は必ずしもいいとは言えません。働
き方改革、労働力不足、少子高齢化、人口減少、AI（人
工知能）IOT（モノのインターネット）ICT（情報通信技
術）フィンテック（金融テクノロジー）などの労働環境、
世界的な技術革新が予測されます。
　この中でも人（社員さん、お客様）に関するところは
深刻な問題になるのでは無いでしょうか？私は、この問
題を唯一、解決出来るのは「純粋倫理」だと考えます。
この、「純粋倫理」を多くの経営者に伝え、仲間になって
もらう事で学びの深掘りと社会貢献に繋がると信じ
「明朗、愛和、喜働」で行動します。

　現在、東かがわ市は過疎化が進み、人口が３万人を切っ
ている消滅可能性都市として指定を受けています。　人口
が減るということは、当然、地場産業が衰退、企業数の減
少に繋がり、やがて…。そんな悲観的な未来予測におい
て、今、企業に必要とされるものはなんだろうかと考える
と、それは今の状況を悲観しない、明るい未来を創造する
前向きな心の知性、強い精神だと感じます。私は倫理に出
会い、弱い自分に向き合うことが出来るようになりました。
そして、向き合うことで次の一手がわかり、前に進めるよう
になりました。
　この度の会長拝命は、私にとってまたとない大きく成長
出来るチャンスだと感じています。そして、このような機会
を与えて下さった東かがわ市倫理法人会の皆様、本当にあ
りがとうございます。ご期待に添えるよう邁進してまいりま
すので、どうぞ皆様、ご指導のほど宜しくお願い致します。

　一昨年、昨年そして、続「引き続き」として令和2年度の
坂出市倫理法人会6代目の会長をさせていただきます篠
原です。
　昨年は2年目の会長として坂出市倫理法人会の15周年
の区切りを迎えさせて頂きました。周年行事を行う中で坂
出の準から設立、そして15年の経緯等、今までの5人の会
長さんから引き継いだ重みを感じつつ取り組んだ1年だっ
たと思います。
　また、会長就任からコツコツと派手ではないが着実に
歩む事を基本に考えていましたが、その中で役員さんを始
めとして多くの協力をいただいた1年でもあったと思いま
す。
アッと言う間に2年が終わり、最終年の3年目を迎える事
となりましたが、次期にバトンをきちんと渡せるように会
や役員さんの充実化に取り組む事が今期一番大事な事と
思います。引続きこの一年どうぞ宜しくお願い致します。

香川県高松市倫理法人会

「つなぐ」

香川県丸亀市倫理法人会

会長　伊藤　祐一

「感謝、そして恩送り」

香川県東かがわ市倫理法人会

会長　昌山　晃一呂
香川県坂出市倫理法人会
会長　篠原　晴伸

　日頃は倫理法人会活動にご理解ご尽力賜りましてま
ことにありがとうございます。現在、働き方改革など世
の中がさまざまにそして難しく変化していく中で、経営
者の私たち自身が気づき、学び、適応し、さらに伝える
ことが必須となっていると感じております。
　倫理法人会活動の中でお伝えできればと思っており
ます。ぜひ皆さん、モーニングセミナー会場に足を運ん
で下さい。会長として最終年度の1年ですが気づき学び
取ってそして伝えてもらえるモーニングセミナーにしたい
と思います。ありがとうございました。

　十数年の眠りから目覚め、いきなり会長という重責に
つかせていただいて、一年が過ぎました。まるで浦島太
郎のような私が、当単会のお世話をさせていただくこと
となり大変な日々が続く1年となりました。“苦難福門”
の通り、私自身は良い経験をさせていただきましたが、
皆様の協力をいただきながらも十分なことができな
かったことに言葉もありません。引き続きもう1年の任
期を与えられ身の引き締まる思いであります。
　私たちは少なくとも企業を経営し、あるいは商売を
行っています。私の時間やエネルギーは私のものであっ
て、私のものではありません。企業のあるいは商いの隆
盛を左右する大切な資源であることからすると、全ての
ことに真摯に取組み、皆様の人生と家庭と企業が立派
になるよう有意義な時間の積み重ねにより実行実践し
てまいります。

「挑戦 浦島太郎の覚醒
 明日の三豊のために、
 日本のために」

香川県三豊倫理法人会

「学び、伝える」

香川県高松東倫理法人会

会長　山田　祐司

香川県倫理法人会
会長　松熊　秀樹

続「引き続き」

会長　岸下　康洋

「明朗な倫理活動」

　今期丸亀市倫理法人会の会長を拝命いたしました伊
藤です。みなさま、どうぞよろしくお願いいたします。
　丸亀市倫理法人会は、倫理活動の活性化の目安であ
ります会員の拡大、モーニングセミナー出席者の確保
などについて大変苦戦しています。
　会長職が最終年度となる今期、次期会長にしっかり
とした体制で引き継ぐために、『日本一の景観にふさわ
しいモーニングセミナー』を目指します。
　丸亀市倫理法人会に携わるみなさまに、倫理の良さ
を体験していただくべく、この1年間微力ながら会長職
を務めさせていただきます。

The chairman’s greetingThe chairman’s greeting

「さらなる“新”に挑む」
　この度、9代目の会長を拝命しました松熊 秀樹です。まだまだ未

熟者ではありますが精一杯頑張りますのでどうか宜しくお願い申し上

げます。

　香川県倫理法人会は平成7年11月10日に設立、全国では36番目に

誕生し、県内10単会を有しております。8代に渡って歴代会長、役職

者、会員の皆様のご尽力に感謝申し上げます。

　さて、令和2年度は堅実な普及活動による確実な成果を実現すべ

く、年度前半で拡充の拡である普及活動に力点を置き目標達成し、

年度後半は拡充の充である新入会員及び入会浅い会員への研修及

び県内モーニングセミナー講師陣の実力向上のサポートをする。

　また、世の中には、変わるものと変わらないものがあり、さらなる

“新”に挑む為にも何を変え、何を変えてはならないかを『上下一心』

役職者、会員の皆さんと共に考え実行する1年とさせていただきます。

会長　三野　義雄

香川県倫理法人会令和2年度 会長挨拶

企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!
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香川県善通寺琴平倫理法人会
香川県さぬき市倫理法人会

会長　砂川　昌幸
会長　岡野　尚美

香川県高松南倫理法人会 香川県高松三木倫理法人会

会長　三野　聡会長　稲澤　信幸

The chairman’s greetingThe chairman’s greeting

　腹をくくって取り組まなければ何事も満足にはできない。1年
間の活動を通して学んだ事です。さぬき市倫理法人会の会長
職2年目をスタートさせる事となりました。会の活動も普段の
実務を取り組むも己自身、偏った良い顔は続きません。全てに
おいて起こる結果は誰のせいでもなく私の実力。自らが一瞬
の手抜きなく心から皆さまに喜んでいただける1年と致します。
会員の皆さまにおかれましては引き続き、明るく1日の早いス
タートを切り良き生活習慣を維持させ、お仕事をコントロール
できる役割としてモーニングセミナーをご活用いただければ幸
いです。
　倫理は実践しなければ何の役にもたちません。マニュアルに
則った活動を通して、時には失敗し、恥をかき苦難を乗り越え
た時、成長という喜びと共に次のステージがわくわくと望める
明るい単会へと推し進めて参ります。キラキラと明るく、気の
集結するさぬき市倫理法人会というパワースポットを皆さまと
共につくりあげる所存ですので役員、会員皆様方のご指導・ご
鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

「明朗 愛和 喜働」
    皆様と共に実践！

「明るくなければ
 倫理じゃない！
 明るければ
 何でもできる!!」

　令和2年度、5代目会長を拝命いたしました。当単会
の強みは、歴代会長が毎回モーニングセミナーに参加
してくださり、「攻め心のない厳しさ」「馴れ合いでない
優しさ」「甘えのない妥協」で幹事、会員を暖かく受け入
れくださっている事です。そして、歴代会長の想いをつ
なぐのが私の使命です。
　今年度は活力みなぎるモーニングセミナーの運営に
より、幹事、会員が一丸となって普及目標200社達成の
ために、会長と心を一つに合わせチームワークの向上
に徹します。
　会長一年目、ワクワク、ドキドキ、楽しみながら精一
杯、邁進する所存でございます。ご指導、ご協力の程、宜
しくお願い申し上げます。

　この度令和2年度、高松三木倫理法人会の会長を拝

命いたしました、株式会社プリンツエーディー、三野聡

と申します。平成17年高松市倫理法人会、分封に伴い、

平成18年三木倫理法人会（旧称）に移籍しました。これ

まで6人の会長の元、明朗・愛和・喜動を学ばせていた

だきました。

　令和最初の7代目会長として明るく！楽しく！元気よ

く！モーニングセミナーを開催し、単会そして地域社会

の発展に貢献していく所存でございます。

　何分非力な私ですが、会員・役員の皆様と一緒に全

力で躍動する運営に取り組んでまいります。何卒ご指

導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

「思いやり・
        学び・続ける」

「明るく！楽しく！
            元気良く！」

　令和2年度高松南倫理法人会2期目の第7代目会長
を拝命いたしました今年度もどうぞ宜しくお願いいたし
ます。
　昨年は第700回記念モーニングセミナーや丸山敏秋
理事長特別モーニングセミナーと沢山の方々に支えら
れ開催する事が出来たことうれしく思いますありがとう
ございます。
　高松南倫理法人会は来年4月13日で15周年を迎えま
す。当単会の縦軸である歴代会長の思いを継承ししっ
かり学び、時代の変化・経営者の変化にも対応する横
軸倫理研究所の方針通りモーニングセミナーを開催
し、初代相談役の思いをつなげ20年・30年と続けてい
く為、ぶれずに会員の皆様と共に運営して行きます。

香川県倫理法人会令和2年度 会長挨拶

中西讃地区 地区長

　香川県としては初めての試みであり、仕事の範囲が具
体的には決まっておりませんが幹事長の仕事軽減を図
る為に指示を受け地区内単位倫理法人会を統括する
責任者であるとされ4人で力を合わせ地区長制度の基
盤を作って参りたいと思います。
　各単会の活動方針に基づき①運営の管理②普及の
促進③人材の育成等があげられ、私の立場としては地
区長を補佐し与えられた職務を遂行します。又各単会
の会長から要請を受けそれぞれの自主性の元、関わって
いきたいと思います。あくまで前に出すぎず後ろへ下が
りすぎず、先ずはパイプ役に徹してまいりたいと思いま
すので宜しくお願い申し上げます。

「新たな役への
        チャレンジ！」 「パイプ役に徹して」

　今年度より、東讃地区地区長というお役をいただき
ました、高松南倫理法人会所属の内海信一です。地区
長というのは、今年度から香川県倫理法人会に新たに
設置された役職という事で、正直何をしたらいいのか手
探り状態で不安な部分はありますが、担当する東讃地
区の６単会会長様（高松市、高松東、東かがわ市、高松
南、高松三木、さぬき市）が少しでも活動しやすくなるよ
うに、お支えできればと思っております。
　各単会の会員様が入会して、家庭が良くなった、会社
が良くなった、地域が良くなった、と思っていただける単
会運営のお役にたてるよう、米田均 東讃地区副地区長
と協力しながら活動していきたいと思いますので、何卒
ご指導・ご協力よろしくお願いいたします。

　このたび中西讃副地区長を拝命しました草薙順彦で

す、川上地区長とも連絡を取り合いながら、県と単会と

の良きパイプ役又はクッション材になりスムーズな運営

ができるように務めたいと思います。まず自分自身が役

を知り、役に撤し、役を越えない様に務めたいと思いま

す、笑顔でがんばります、宜しくお願いします。

「お世話役として」 「想いを伝える」

　令和2年度より中西讃地区の地区長を拝命しました、

善通寺琴平倫理法人会所属の川上正城です。香川県

倫理法人会として、地区制を引くことは初めてのことと

なります。

　令和2年度の香川県倫理法人会のテーマは「さらな

る“新”に挑む」です。堅実な普及活動による確実な成

果を実現するため、何を変え、何を変えたらいけないか

を把握して、中西讃地区の４単会と県とがしっかりと情

報の共有化が図れるよう、各単会運営の「お世話役とし

て」、内外に向けて倫理運動を推し進めていきたいと考

えております。

　一年間皆様どうぞよろしくお願い致します。

香川県倫理法人会令和2年度 正副地区長挨拶

企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

香川県善通寺琴平
倫理法人会 川上  正城

中西讃地区 副地区長
香川県坂出市
倫理法人会 草薙  順彦

東讃地区 地区長
香川県高松南
倫理法人会 内海  信一

東讃地区 副地区長
香川県さぬき市
倫理法人会 米田    均
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【目的】委員会制度は、役職者の役割を明確化する事により、香川県倫理法人会活動への参加意義を啓発し、行事の活性化を図る。

【各委員会の名称及び役割】

中野 吉貫 相談役
国方 康夫 相談役

浜田 恵造 顧問細川 和彦 監査
田太 隆司 監査

川西　弘城　委員長
土屋　裕美　委員（丸亀市）
森本　章雄　委員（高松市）
長友　英司　委員（高松東）
秋山　益廣　委員（三豊）
桑島　　功　委員（東かがわ市） 

喜田　浩一　副委員長
好井　優明　委員（坂出市）
山本誠一郎　委員（高松南）
大下　真弓　委員（高松三木）
村井　俊久　委員（善通寺琴平）
石井　英登　委員（さぬき市）

【任期】
会長の任期は3年を限度とする。
会長以外の役職者の任期は1年とし再任を妨げない。
令和元年9月1日から実施する。                   香川県倫理法人会役員会

普及拡大委員会

尾崎　和憲　委員長
横田　隼人　委員（丸亀市）
武田　康裕　委員（高松市）
豊田　孝典　委員（高松東）
山岡　正士　委員（三豊）
赤山　芳隆　委員（東かがわ市） 

井角　文洋　副委員長
藪内　零士　委員（坂出市）
荻生　幸裕　委員（高松南）
細川　浩司　委員（高松三木）
山﨑　誠治　委員（善通寺琴平）
出口　武志　委員（さぬき市）

モーニングセミナー委員会

東原　寛二　委員長
岡崎　伸基　委員（丸亀市）
櫻井　和臣　委員（高松市）
洲崎　正邦　委員（高松東）
岡田　憲雄　委員（三豊）
熊田　輝司　委員（東かがわ市）

二川三四郎　副委員長
笠井　昭宏　委員（坂出市）
森田　浩之　委員（高松南）
蒲生　幸代　委員（高松三木）
美濃　　章　委員（善通寺琴平）
近江　照博　委員（さぬき市）

研修委員会

細井　高志　委員長
吉田　正強　委員（丸亀市）
姉川　　直　委員（高松市）
豊永　大輔　委員（高松東）
立石　英昭　委員（三豊）
新居　直子　委員（東かがわ市） 

高橋　秀年　副委員長
片岡　政和　委員（坂出市）
溝淵　太一　委員（高松南）
蒲生　宰実　委員（高松三木）
鈴木　可城　委員（善通寺琴平）
上田　純平　委員（さぬき市）

朝礼委員会

吉井　正人　委員長
楠田　　寛　委員（丸亀市）
谷川　俊一　委員（高松市）
中西　俊介　委員（高松東）
三野　久夫　委員（三豊）
山口　大輔　委員（東かがわ市）

寺主　吉輝　委員（坂出市）
樋口　　満　委員（高松南）
山路　静江　委員（高松三木）
水原　　弘　委員（善通寺琴平）
川　　　猛　委員（さぬき市）

広報委員会

森　　郁恵　委員長
住野　賀代　委員（丸亀市）
川畑美佐子　委員（高松市）
髙橋　　渚　委員（高松東）
竹内美津代　委員（三豊）
田中　　緑　委員（東かがわ市）

赤松　　諭　委員長
清水　雅和　委員（丸亀市）
二川　晃一　委員（高松市）
三田　一也　委員（高松東）
高橋　志匡　委員（三豊）
松井　純平　委員（東かがわ市）

髙橋　ひろ　副委員長
大塚　重美　委員（坂出市）
溝渕　邦子　委員（高松南）
河田　光子　委員（高松三木）
平川　裕子　委員（善通寺琴平）
網　千代美　委員（さぬき市）

女性委員会

礒村　安倫　塾長
大森　貴文　運営委員長
三田　一也　運営副委員長
　藤　義政　運営副委員長
福岡　　舞　運営副委員長
白川　明宏　委員（丸亀市）
二川　晃一　委員（高松市）
三田　一也　委員（高松東）
国方　浩二　委員（三豊）
松浦　清貴　委員（東かがわ市）

山田　祐司　副塾長

青木　直哉　運営副委員長
石川　力也　運営副委員長
今井　進一　運営副委員長
草薙　竜彦　委員（坂出市）
渡邊　恵子　委員（高松南）
大森　貴文　委員（高松三木）
石川　力也　委員（善通寺琴平）
多田　啓祐　委員（さぬき市）

中村　伸次　委員（坂出市）
小西　卓朗　委員（高松南）
横井　　智　委員（高松三木）
金丸　　誠　委員（善通寺琴平）
北村　修一　委員（さぬき市）

青年委員会

後継者倫理塾

令和2年度 香川県倫理法人会役職者運営委員会組織図

松熊 秀樹 会長

由佐 紹二 副会長
杉上 敏憲 副会長

事務局

川上 正城 中西讃地区地区長
草薙 順彦 中西讃地区副地区長

内海 信一 東讃地区地区長
米田 均 東讃地区副地区長
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辻 佳宏 事務長
西村 周子 副事務長

平賀 伸明 幹事長
兼間 達郎 副幹事長
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Event reportEvent report
香川県倫理法人会第19回 四国交流会

企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

　令和元年6月１日土曜日、徳島グランウェリオホテルにて、第19
回四国交流会が、開催されました。参加総数122名、うち香川県
は、27名の参加でした。
　第一部では、講演会が行われ、阿波忌部氏について学び、日本
文化の貴重さを再認識する事ができました。
　第二部では、各単会の参加者が、役職別に分かれ、四国4県の
同じ役職の者同士が、一同に会した分化会が行われました。分科
会では、お互いに共通の課題を共有したり、他単会の成功事例や

やり方を教えあうなど、活
発な意見交換が行われまし
た。
　第三部の懇親会は、徳
島県倫理法人会のメンバー
が中心となり阿波踊りのア
トラクションなど徳島らし
いおもてなしで、大変会場
を盛り上げて下さいまし
た。その中で徳島県のメンバーをはじめ、四国地区内の会員さん
の人となりを知ることができ、様々なメンバーと懇親を深める貴重
な機会となりました。
 　以上、簡単ですが報告となります。これからも、四国のメンバー
で協力して、倫理法人会を更に盛り上げていきたいです。今後と
も、宜しくお願い致します。

【日時】　令和元年6月1日（土） 分科会13：00～18：00　懇親会18：00～20：00
【会場】　徳島グランヴェリオホテル
【参加】　総数：122名　香川県：27名

行 事 報 告 

ネコ目覚まし時計

【アラーム機能】
第一段階　やさしくほほをなめて、かわいい声でささやきます。

第二段階　ピンクでぷにぷにの肉球で顔全体をフミフミしてくれます。

第三段階　いきなりカプッと鼻や額を噛んでくれます。

第四段階　むき出しのすねや足首に鋭い爪をたて、マッサージしてくれます。

第五段階　布団の上から香り高く、生温かい液体をぶちまけていただけます。

【スヌーズ機能】 30秒スヌーズ 手で払いのけます。（但し確実にアラームの段階が上
がります）5分スヌーズ 抱きしめて、布団の中に押し込めます。（20秒ほどかかります）

＊時々ですが気持ちよすぎて、そのまま作動しなくなります。

【時間設定方法】 起床予定時間の6 時間前に、ばんごはんをあげておきます。体重5
㎏に対し15g のカリカリご飯でＯＫ！（かなり正確に作動します）

【入手方法】 各地で開催されている譲渡会へ出向き、保護ネコを家族として大切に迎
えてください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　   中讃映像工房 吉井 正人

　毎朝４時半の出来事です。ぶみゃあぉーという声とともに、ざらざらと
した生温かい感触をほほに感じて、私の一日は始まります。そう、スマ
ホのアラームよりも早くそして正確に、おなかをすかせた我が家の“ネ
コ目覚まし”は作動します。以下にその機能と、取り扱い方法を紹介い
たします。

ネコ目覚まし時計の活用とその恐るべきスペックに関する一考察

おなかが空きすぎて不機嫌な
目覚し初号機“よしお” とスタ
ンバイ中の2号機“りょう”普
段はもっとかわいいですよ♪
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香川県倫理法人会令和元年度 目標達成式典

企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

　倫理研究所から和田部長はじめ、松本方面長、泉副方面長の3
名がお越し下され、盛大な式典が行われた。令和元年度は、10単
会中9単会が目標を達成され、1単会が未達成となったが、最後の
最後まで諦めることなく普及に取り組まれた。
　各単会会長による単会での経過報告では、着実堅実に挑まれ
た成果がよく伝わってきた。表彰式においては、9単会の達成表彰
だけではなく、西内会長の粋な計らいにより、未達成単会にも努
力賞というかたちで称えられた。

【日時】　令和元年7月11日（木）
【会場】　プレシャスウェディングセント・ベイヒルズ
【参加】　目標達成式典：73名　交流会：61名

香川県倫理法人会令和2年度 役職者基礎研修

　令和2年度より県会長及び方面長が交代。次年度役職
者との新たな絆を結ぶ場となる。研修では、倫理法人会
の概要と来期の活動方針、役職者の心構え、「日本創
生」の意義を学ぶ。
　運営委員会（8つ）、会長会に分かれての会議では多く
の活発な意見交換がなされた。最後に全体会で各委員
会の方針と活動計画の発表が行なわれた。

【日時】　令和元年8月3日（土）
【会場】　ホテルマリンパレスさぬき
【参加】　役職者基礎研修:109名 懇親会:74名

＜研修＞ 
○会長挨拶 
　令和2年度 会長 松熊 秀樹 
○令和2年度「法人局活動方針」説明 
　「倫理法人会概要と日本創生への道」 
　（一社）倫理研究所 法人局普及事業部 次席 
　中国・四国方面 方面長 松本 光司 
○令和2年度「香川県活動方針」説明 
　令和2年度 幹事長 平賀 伸明 
○運営委員会委員長会・会長会 
○各運営委員会発表/総評 
○交流会 

↑挨拶　西内三悟会長

↑挨拶　松熊秀樹令和2年度会長

↑乾杯　二川正志法人アドバイザー

↑開会挨拶　徳永孝明法人アドバイザー

↑閉会挨拶　中野吉貫相談役

↑法人局活動方針説明　松本光司方面長

↑総評　和田毅普及事業部部長

↑経過報告　岡野尚美普及拡大委員長

↑開会挨拶　東原寛二副会長

↑乾杯　中野吉貫相談役

↑閉会挨拶　二川正志法人スーパーバイザー

↑挨拶　松本真志中国・四国方面長

交流会

懇親会
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研修委員会令和元年度 第4回 万人幸福の栞勉強会

企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

　捨我得全～得るは捨つるにあり～の項を具体的に学びました。何を捨
てるの？との問いに「我欲」と答えられた方は倫理の達人！
　さらに、欲心をさっぱりすてる実践をしている方は超達人！倫理初級の
私などは「身の廻りの不要な物」と自答してしまいました。本来の理解はさ
ておき、この講話をきっかけに、亡くなった祖父母の物がたくさん詰まった
部屋を断捨離することを決意したF君。その部屋には何があるの？あなた
の未来でしょ!!!

【日時】　令和元年7月17日(水)
              勉強会18:00～19：30 交流会19：30～21：00　
【会場】　ホテルパールガーデン
【参加】　勉強会:37名　交流会:18名
【講師】　一般社団法人倫理研究所　法人局 
              法人スーパーバイザー　井戸垣 昌延

朝礼委員会朝礼シンポジウム 朝礼だよ!!全員集合

　令和元年度は、毎年行って
おりました「活力朝礼コンテ
スト」から大幅に変更し「朝
礼シンポジウム」を実施させ
ていただきました。
毎年の「朝礼コンテスト」を
振り返ると、出場していただ

ける企業様は、いつの間にか固定化され、１０社の出場枠を埋め
る事が最大の目的となり、本来の趣旨から大きく外れておりまし
た。もちろん「朝礼コンテスト」もしっかり準備し時間を掛け取り
組めば効果は大きいものとなりましょう。
　朝礼委員会の責務として、職場の教養を使用した朝礼導入の
推進、また昨年より１社でも多く朝礼を始めて頂く事にあります。
それを加味し考えた時、朝礼の効能や倫理法人会の推進する活
力朝礼について広く皆さんに知って頂く方が意味のあるものにな
ると考え企画実施しました。
　初めての試みで短時間に話し合いや準備をする必要が有り、当
日まで本当に大変でした。各単会朝礼委員長皆様の協力、いつも

影で嫌な顔ひとつせず、力強く協力して頂いています香川県倫理
法人会事務局の皆さんのお陰で、どうにか形を作ることが出来ま
した。また、最後の動員でギリギリまで本当に頑張っていただけた
各単会朝礼委員長の皆様には、感謝の気持ちでいっぱいです。実
際は、「時間が、もう少し長くても良かった」と、たくさんの方から
声をいただき個人的には大成功だと思っております。これもひと
えにパネリスト役を快く引き受けて下さいました、二川正志県相
談役、川上正城県幹事長、生駒学先生、武田康裕社長の素晴らし
い経験に基づくアドバイスや質問に対して的確な回答のお陰だと
思います。参加していただいた皆様にとって、本当に目から鱗だっ
た事と思います。また、何時も協力していただいております倫理塾
塾生の皆様による活力朝礼の実演。鳥肌が立つ素晴らしい実演
でした。いつも高いクオリティを維持する為、影で日々、努力され
ている姿には本当に頭が下がります。
　最後に、当日会場にお越しいただいた皆様全員のお陰で良い

会になりました事、朝礼委員
会を代表し、心から感謝、お
礼を申し上げます。本当にあ
りがとうございました。引き
続き朝礼委員会が行う活動
に関して協力をお願い致し
ます。

【日時】　令和元年6月8日（土）
【会場】　ウェディングチャペルセント・カテリーナ
【参加】　シンポジウム：74名 交流会：43名

女性委員会七人の“出張”なでしこ

　令和元年6月5日～6月26日10

単会で開催し、各単会平均50社

52名の参加動員。 総合計499社523名という結果となりました。

【高松東】出張なでしこお疲れ様でした。他単会に参加して沢山の

講話が聴け、交流ができました。 ありがとうございました。

【三 豊】初めて人前で話す機会となった会員。出張なでしこで沢

山の講話が聞けた。良い経験になった。 ありがとうございました。

【丸亀市】単会の女性会員の協力が無くてはできない中で、快く協

力していただけた事、ほんとうにありがとうございました。女性が

事業をするのは大変ですが、皆さんの講話は大変励みになるもの

だったと思います。

【善通寺琴平】２０年余り倫理法人会の会員ですが、これほど感

動したことはないくらい感動しました。 ありがとうございました。

【高松三木】お疲れ様でした。何回も講話させていただき、沢山の

パワーをもらえました。 良い経験になりました。

【坂出市】当初、出張に行くメンバーが、他単会のモーニングセミ

ナーに行ったことがないので開催場所に無事遅れずにたどり着け

るのかの心配から始まりました。なるべく私自身も当日は応援に

行くようにしましたが、遠方の単会には行くことができず、本人の

み送り出す時は心配でたまりませんでした。開催後の報告を女性

委員長から聞いた時には、ホッと安堵したものです。自単会に来

て下さった出張なでしこの皆様も堂々たる発表で、会員の皆も聞

きほれていました。新しい試みが、また一つ成功に終われた事をと

ても嬉しく思います。

【高松南】その後の食事会で普及につながった。なでしこから、徳

島での講話につながった。入会半年の 会員の方が講話。また呼ば

れたら、ぜひ行きたいと思います。ありがとうございました。

【さぬき市】出張なでしこお疲れ様でした。ものすごい女性パワー

で日本の未来は明るいと感じました。

【東かがわ市】お疲れ様でした。ものすごいパワーでした。自分自

身も参加でき、いろんな人の講話が聴 く事ができてよい経験に

なりました。

【県女性委員長】「7人の出張なでしこ」は36名のなでしこが10単

会で講話をしたことから、なでしこ同士が何度も短期間に出逢う

ことになり、その度に親睦が深まり、新しい絆が出来たように思

います。単会の女性委員長さんたちの頑張りのお陰でここまで出

来ました。お疲れ様でした。また、ご尽力いただきました会長をは

じめ役職者の皆様に感謝申し上げます。後悔の無い役を果たせ

ました。ありがとうございました。

委 員 会 活 動

開催日

6月5日（水）

6月7日（金）

6月14日（金）

6月14日（金）

6月15日（土）

6月18日（火）

6月19日（水）

6月20日（木）

6月21日（金）

6月26日（水）

単会名

高松東

三豊

丸亀市

高松市

善通寺琴平

高松三木

坂出市

高松南

さぬき市

東かがわ市

単会会場

ホテルマリンパレスさぬき

琴弾荘

オークラホテル丸亀

ホテルパールガーデン

琴平パークホテル

トレスタ白山

ホテルアネシス瀬戸大橋

田村神社会館

サンマリエフジイ

三本松ロイヤル

参加人数

55社61名

33社40名

40社41名

53社54名

68社72名

34社34名

45社48名

82社82名

58社59名

31社32名

（令和元年）「七人の“出張”なでしこ」」6月開催一覧

↑丸亀市倫理法人会

↑善通寺琴平倫理法人会

↑高松東倫理法人会

↑高松市倫理法人会

↑三豊倫理法人会

↑さぬき市倫理法人会↑東かがわ市倫理法人会

↑高松南倫理法人会 ↑高松三木倫理法人会

↑坂出市倫理法人会



Activity reportActivity report

m a n d e g a n    s a n u k i12 m a n d e g a n    s a n u k i13

青年委員会ボウリング親睦会

企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

　楽しくゲームがスタートしました。昨年のイべントより
20名近く多くのご参加をいただきました。特にお子様連
れの参加も多くいただき、大変盛り上がった会になりま
した。今後も会員ご夫妻やお子様連れで参加のできる
イべントの企画、施行を行っていければと思います。参
加していただいた方、準備をしていただいたスタッフの
皆様お疲れ様でした。

　6月29日、高松国分寺ホールで後継者倫理塾修了式
が開催されました。中四国初の開催、愛媛県・徳島県
両県からの塾生も交えてと初めて尽くしの第１期も無
事修了式を迎えることができました。誰1人欠けること
なく、数々の学びに一丸となって向き合ってきた塾生の
姿に頼もしさと運営側としての喜びを感じられる素晴
らしい１日となりました。
　研修の回を重ねていくなかで、苦難も喜びも分かち
合う塾生には、「誰と学ぶか」という倫理塾の大切な価
値を改めて教わったように感じます。それとともに、こ

の後継者倫理塾を開催するにあたって県内外を問わず書ききれない程多く
の方々のご協力があったこと、ただただ感謝の一念に尽きます。誠にありが
とうございました。

【日時】　令和元年5月26日（日）
【会場】　丸亀スタ一ボウル
【参加】　58名

後継者倫理塾後継者倫理塾修了式
【日時】　令和元年6月29日（土）
【会場】　高松国分寺ホール
【参加】　113名

委 員 会 活 動 Report of eventReport of event
香川県丸亀市倫理法人会新入会員オリエンテーション

新たな仲間と共に、倫理の原点を学ぶ！
　松岡賢相談役を講師に迎え、丸亀市倫理法人会の
新入会員を中心としたオリエンテーションと懇親会を
開催いたしました。多くの会員にご参加いただき、新入
会員との交流を深めると共に、倫理の何たるかを再度
学ぶことが出来ました。
　また、懇親会では西内三悟県会長が見事な本鮪を捌
いて、中トロ・赤身の刺身や鮪のステーキなどを提供し
ていただきました。マジで旨かったっス！

【日時】　令和元年5月17日（金）
【会場】　ウエディングチャペル セント・カテリーナ
【参加】　27名

単 会 活 動

香川県東かがわ市倫理法人会

　熊本県人吉市から来られて、夢は人吉の山奥に植物園を造ろう
ということ。今69才ですが、離婚の危機になりましたが、倫理法
人会のお陰で一番大事な家庭のこと、その実践に向かえたこと
がよかった。夫婦の大切だな～と思うようになりました。その時そ
の場で一番の事柄、1週間に1度軌道修正する、出会いと別れの
質を高めてゆく、わがままを捨てる、捨我得全（しゃがとくぜん）そ
の実践は目が覚めた時すぐ起きること。実践を身に着けることを
継続していくつかの苦難も受け入れることができました。
田中保生（たなかやすお）：滝口長太郎さんのこと、100社、100カ

所、1万社達成、作ろうよと実践された。縁ができる、自分が磨か
れてゆく、1ヶ月1万円の会費、仕事は音響システムの会社。「運
命」このフレーズが運命の扉たたく音だといった。第5番、運命、
苦難はそのままがよい。
　AEONとか大型ショッピングモールを作る、提案をしてください
と言われた、まず来てもらう為「～がよい」苦難の捉え方「がよい」
と思うようになった。「がよい」言霊思想、言葉は力を持っている。
人を動かし自然を動かす「打つ手は無限」という、滝口長太郎さ
んの言葉を説明された。

講演:テーマ「大転換の時代 ―岐路に立つ―」

事業体験報告:テーマ「人生待ったなし」【日時】　令和元年5月21日（火）
【会場】　三本松ロイヤルホテル
【参加】　82社（101名）

倫理経営講演会令和元年

一般社団法人倫理研究所　法人レクチャラー
熊本県後継者倫理塾 塾長　有限会社 球磨緑地 代表取締役 久保山 文生

一般社団法人倫理研究所　法人局　法人スーパーバイザー
株式会社 音映システム 代表取締役　 田中 保生

↑桑島功 会長 ↑久保山文生 法人レクチャラー ↑田中保生 法人スーパーバイザー
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企業に倫理を!　職場に心を!　家庭に愛を!

Report of eventReport of event

香川県善通寺琴平倫理法人会 幹事 井上 明随想 昭和の町の電気屋さん Part1

単 会 活 動

香川県坂出市倫理法人会

　事業体験報告は京都府倫理法人会相談役の山下
太郎レクチャラー様のお話でした。元気で聞きやす
く、実体験をそのまま話され事業の継続等具体的で
した。川又久萬名誉専任研究員の講話は、①受けき
る②捨てる③尽くしきる、という事でしたが、講話時
は納得しても中々難しい部分ではないかと思いまし
た。

講演:テーマ「大転換の時代 ―岐路に立つ―」

事業体験報告:テーマ「苦難福門 どんと来い」【日時】　令和元年5月28日（火）
【会場】　ホテルアネシス瀬戸大橋
【参加】　88社（110名）

倫理経営講演会令和元年

一般社団法人倫理研究所　法人レクチャラー　京都府倫理法人会 相談役
株式会社 井筒屋商栄 代表取締役 山下 太郎

一般社団法人倫理研究所　法人局　名誉専任研究員　 川又 久萬

↑山下太郎　法人レクチャラー

↑川又久萬  名誉専任研究員

香川県高松南倫理法人会

　35才で起業し、15年で15億と順調に会社を大きくされているよ
うに見えますが、その間には、不渡り・社員との隔たり。いろんな
困難を乗り越えてきたことが伺えました。ただ、お兄さんに出して
もらった500万があったので会社を潰してはいけないと頑張って
こられた。御先祖さんのおかげかもしれません。

　倫理との出会いまで、実体験の話を織り交ぜながら、話されま
した。4回の倒産の危機を迎えたが、人として正しい判断をしてき
たことによって、今があること。　岐路である今、困りごとなどを
変化していく。キーワードとして、新たな展開をしていくことの大
切さを教えてもらいました。

講演:テーマ「大転換の時代 ―岐路に立つ―」

事業体験報告:テーマ「苦難福門」【日時】　令和元年5月22日（水）
【会場】　田村神社会館 2階
【参加】　107社（122名）

倫理経営講演会令和元年

一般社団法人倫理研究所 法人レクチャラー　大阪府倫理法人会 会長
株式会社コアー建築工房 代表取締役 吉瀬 融

一般社団法人倫理研究所　法人局 参事 法人アドバイザー
株式会社ウインローダー 会長 髙嶋 民雄

↑吉瀬融 法人レクチャラー ↑髙嶋民雄 法人アドバイザー

（本日は晴天なり、只今マイクの試験中）
　我が家は琴平町の大宮通りという所で、6坪程の電気屋さんを
営んでいました。今から60年以上も前のことです。当時店に展示
している電気製品といえば、大きいラジオの受信機、丸い反射笠
のついたテーブルスタンド、ハンドルの絞りローラーのついた洗
濯機ぐらいで、テレビや冷蔵庫等はまだまだ店頭に並び始めたぐ
らいでしょうか、三種の神器と言って、なかなか高価で一般家庭
には買える代物ではなかったと思います。
　それでも世の中は神武景気で当時の総理大臣、池田隼人氏
が、今後国民の所得を倍増いたしますと公約し、人々が将来に希
望を見い出し、ささやかな贅沢を実感し始めたのもこの頃ではな
いでしょうか？
　当時家庭の照明は裸電球に二股ソケットが多く、電気器具は
ソケットにねじ込んだコンセントから接続していました。蛍光灯が
一般に普及し始めたのは後のことです。その裸電球に透明のセル

ロイドの虫受けを取り付けていた所
もありました。
　どんななものか覚えておられる方
も少ないとは思いますが、LEDの昨
今から見ると想像もつかないかもし
れません。
　蒸し暑い夏の夕方は道路に水を撒
き、店先に縁台を置いて涼を取り、寝
やすくなる迄過ごしたものです。エア
コンも無い時代ですが今より遥かに

過ごしやすかったように思います。
店頭でナイターやプロレス、相撲の
中継をテレビで放映していると子供
達や近所の大人達も集まり熱狂的
に観戦していました。父も母も嫌が
るふうでもなく、ビールを飲みながら
近所の人達と談笑していたもので
す。
　西岸良平の「三丁目の夕日」のよ
うに貧しかったけれど人々がお節介
で、あたたかかった時代です。今の
我々がかなり忘れてしまったものが
あるのではないでしょうか？
　当時も電気屋さんの仕事は今と同
じで毎日修理や工事の依頼の電話が鳴りっぱなし、朝から晩ま
で忙しく夕食は9時10時が当たり前です。出前で済ますこともあ
りました。当時はブレーカーが無く、陶器製の遮断開閉器の
ヒューズが切れて頻繁に停電になったものです。時には深夜に電
話がかかってくることもありました。しかし、父親はお酒を飲むと
仲々修理の腰を上げようとはしません。母とよく喧嘩になりました
が、代わりに母と子供の私がダイハツミゼットに乗りお客様の家
に急行しました。
　先方は修理に来たのが割烹着を着た女性と小学生が来たので
驚いた様子でしたが、母は意に介さず腕まくりをして慎重にドライ
バーでヒューズを交換しています。                         （次号に続く）

高松三木倫理法人会会員紹介 ヘルシースポット 心明

代表取締役

太田 友子

　倫理に入会し基礎講座に参加して学んだこと
は、一人朝礼、毎日時間を決めてする。職場の教養
も同じ時間に読む。すると日本中のどこかでその時
間誰かが読んでいる。自分一人ではないと思うよう
になる！！という事でした。まだまだ分からない事ば
かりで、勉強不足ですが、ＭＳに参加していく事で
少しづつ成長していければと思います。

〒761-0704 香川県木田郡三木町高岡2246-3
                   サンロベリア102号
TEL:087-813-4412
フリーダイヤル：0120-801-477


